

TÍTULO DE LA PUBLICACIÓN Una relación difícil. Liberalismo y religión en el pensamiento de F. A. Hayek

LIBRO J. del Palacio y G. Graiño ed, ¿Atenas y Jerusalén? Política, filosofía y religión desde 1945

ISSN/ISBN 978-84-309-8415-2

PÁGINAS 97-112

AÑO DE PUBLICACIÓN 2022

RESUMEN (MÁXIMO 3500 CARACTERES CON ESPACIOS)

El presente capítulo, que forma parte de un libro colectivo, pretende explicar la difícil relación del pensamiento político del Premio Nobel de Economía y referente fundamental del liberalismo del siglo XX, F. A. Hayek. A tal fin, la autora analiza las diferentes y contradictorias interpretaciones que se han dado sobre esta cuestión entre los estudiosos de la obra hayekiana hasta el día de hoy, para demostrar que el pensador austriaco, agnóstico, valoraba la religión básicamente por sus útiles consecuencias para el mantenimiento de una sociedad libre, pero no por otras consideraciones de índole moral, lo que cuestiona la relación entre la religión cristiana (fundamentalmente, la católica) y el pensamiento neoliberal actual. En este caso, además, conviene resaltar que la autora se ha especializado en la historia del pensamiento político liberal y neoliberal, especialmente en el pensamiento político de F.A. Hayek, a quien dedicó su tesis doctoral, varios artículos y ediciones de sus obras. Este capítulo se inscribe en el marco del Proyecto “Práctica electoral y Quiebra del constitucionalismo en España, 1923-1936” (Comunidad de Madrid- Universidad Rey Juan Carlos, Ref. V792-PEQCE).